

## La Junta reafirma su compromiso con los centros tecnológicos, incluido el CITTA

Respuesta de la administración autonómica a la rueda de prensa ofrecida por el PP en relación al futuro del Centro de Innovación y Tecnología del Textil

### Redacción

Jueves 26 de mayo de 2016 - 17:55



La Consejería de Economía y Conocimiento ha trasladado a los centros tecnológicos, incluido el Centro Tecnológico del Textil de Priego, su compromiso con los mismos al tratarse de una pieza estratégica en el modelo económico basado en la innovación por la que apuesta el Gobierno andaluz.

Según un comunicado emitido por la delegación del Gobierno de la Junta en Córdoba, la Consejería de Economía y Conocimiento ha atendido desde el mes de julio de 2015 a todos los centros que han

solicitado reunión para escuchar sus peticiones y analizar la situación con una clara voluntad de diálogo y colaboración desde el primer momento. Comunicado en el que se hace constar que la administración autonómica ha hecho un importante esfuerzo en las últimas décadas en construir un sistema de I+D que se verá reforzado con el nuevo PAIDI, en cuyo despliegue se está trabajando intensamente, y que recoge una revisión del Sistema Andaluz del Conocimiento.

De ahí que desde la Junta se indique que ahora es el momento de analizar los recursos y adaptarlos a las necesidades del contexto actual, siguiendo los principios de excelencia, eficacia y eficiencia, y también de replantear cómo se organiza el propio sistema, desde la red de agentes hasta los grupos de investigación.

En esta línea, el comunicado remitido por la Junta concluye que se va a definir un mapa de infraestructuras que permita el uso común de los recursos, detectar necesidades e impulsarlo para alcanzar las mejores cotas de calidad internacional.